



CINEMA EN PLEIN AIR

« Les Enfants de Timpelbach »

Un film inspiré du roman d'Henry Winterfeld, réalisé par Nicolas Barry

Entrée libre
Tout public, dès 7 ans

Installez-vous dans les transats et plongez dans la magie du monde fantastique d'un village abandonné par les adultes. La projection sera précédée d'un repas canadien. Venez partager vos spécialités culinaires dès 19h dans le préau.

Vendredi 31 août 2018 à 21 h

Préau de l'école de Cressy
Rue Edouard-Vallet 16, 1232 Confignon

La commune de Confignon vous propose une soirée cinéma en plein air à Cressy avec

«Les Enfants de Timpelbach»

Un film inspiré du roman d'Henry Winterfeld, réalisé par Nicolas Barry (2008), interprété par Carole Bouquet, Léo Legrand, Adèle Exarchopoulos, Baptiste Bethou-leau et un Gérard Depardieu magistral.



Photo: Pathé Distribution

Synopsis

Dans le village de Timpelbach, les enfants ne font que des bêtises et résistent à toute forme d'autorité. A bout de nerfs, les parents décident de quitter le village, pour une journée qui se prolongera malgré eux. Car un village sans parent, ce n'est pas une mauvaise nouvelle pour tout le monde !

Une fable sur la nature humaine, sur les codes sociaux et les limites vite dépassées lorsque l'autorité disparaît. Les enfants, réalisant la disparition des adultes, éprouvent d'abord de la joie devant leur liberté excessive, puis de l'inquiétude face aux difficultés qu'ils ne savent pas forcément résoudre. Ils s'organisent alors pour faire revivre le village et subvenir à leurs besoins, mais deux bandes rivales naissent rapidement...

Programme du vendredi 31 août 2018

18h30: Accueil dans le préau

19h00: Pique-nique canadien

21h00: Projection du film

Lieu: Préau de l'école de Cressy (entrée libre)
Rue Edouard-Vallet 16, 1232 Confignon

En collaboration avec l'association ABARC www.abarc.ch